

Mercredi 14 octobre 2020 à 19h

Association 24 AOÛT 1944

présente :

Quand Franco est mort, nous avions 30 ans

un documentaire de Gustavo Cortez Bueno (2005), 52'



A travers ce film, le réalisateur revendique le droit de se réapproprié son passé, de questionner la mémoire collective, et surtout d'en débattre publiquement.

Suivi d'un débat avec :
Ramon Pino & Juan Chica Ventura

Centre Paris'Anim ; Place des Fêtes

2/4 rue des Lilas

75019 Paris

Entrée gratuite

Franco est mort le 20 novembre 1975, après quarante ans de dictature en **Espagne**. C'était il y a trente ans.

Comment expliquer qu'en quarante ans de règne, Franco n'ait connu aucune contestation qui ait pu menacer son pouvoir ?

Trente ans après la mort du Caudillo, que reste-t-il du franquisme dans l'Espagne actuelle ? La question est grave et elle suscite des polémiques, pour beaucoup il est encore trop tôt pour la poser... Signe que l'ombre du dictateur plane toujours sur l'Espagne contemporaine. Mais n'est-il pas temps de donner la parole aux témoins du franquisme pour ne pas laisser une part de l'histoire espagnole tomber dans l'oubli ?